

Le Congrès de fondation du Parti qui remplacera les FARC-AP s'ouvre en Colombie



Bogotá, 28 août (RHC)- Le leader des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, Timoleón Jiménez, a inauguré le congrès au cours duquel cette organisation deviendra un parti politique sous le mot d'ordre « Pour un gouvernement de Transition vers la Réconciliation.

Le congrès se tient dans le Centre de Conventions Gonzalo Jiménez de Quezada, de Bogotá, la capitale avec la participation de 1 100 délégués et de quelque 200 invités de divers secteurs de la société colombienne.

Alberto Anaya, principal dirigeant du Parti des Travailleurs du Mexique a été le premier orateur de la rencontre. Il a salué cet important événement au nom de délégués d'organisations de gauche de l'Amérique Latine.

Andrés París, membre de la direction des FARC-AP a signalé que le congrès siège aujourd'hui en commissions.

Le congrès prendra fin le 1er septembre par un grand rassemblement populaire sur la Place Simón Bolívar, de la capitale colombienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139588-le-congres-de-fondation-du-parti-qui-replacera-les-farc-ap-souvre-en-colombie>



Radio Habana Cuba